
Requeiro a mesa depois de ouvir o Plenário na forma regimental 
que seja enviado ofício ao Exm .̂ Prefeito Sr. Flaúcio Araújo, e ao 
Secretario de Obras o Sr. Cleyton que dê continuidade ao calçamento das 
ruas que faltam no bairro Alice Batista e também no bairro Recanto dos 
Pássaros, esse requerimento é uma solicitação dos moradores das 
referidas comunidades.

Sala das Sessões da Câmara Municipal de Vereadores de 
Amaraji/PE, em 18 de fevereiro de 2025.

Atenciosamente

Maria José Soares 

(Vereadora)


